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Schön, dass Sie dabei sind! 
In diesem Newsletter informieren wir
Sie über unsere politische Arbeit in
der Bezirksverordnetenversammlung
Neukölln. Wir freuen uns jederzeit
über Ihr Feedback an:
info@cdu-fraktion-neukoelln.de
 
Herzlich,
Ihr Markus Oegel
Fraktionsvorsitzender

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,
wir hoffen, Ihnen geht es gut und Sie haben schöne Pfingsten verbracht. Am 29.
Mai fand die Bezirksverordnetenversammlung zu ihrer 31. Sitzung in dieser
Wahlperiode zusammen. Im Folgenden lesen Sie wie gewohnt eine
Zusammenfassung über unsere dabei behandelten Initiativen.
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Neukölln lässt sich nicht einschüchtern!
Mit einem Entschließungsantrag, den wir gemeinsam mit der SPD-Fraktion
eingebracht haben, verurteilen wir die Einschüchterungsversuche von Hamas-
Sympathisanten gegenüber Neuköllnerinnen und Neuköllner durch Boykottaufrufe
und damit verbundene Gewaltandrohungen. Laut Entschließungstext ist es aus
Sicht der Bezirksverordnetenversammlung nicht hinnehmbar, dass auf
Gewerbetreibende Druck ausgeübt wird, ab einem bestimmten Tag bestimmte
Produkte, in diesem Fall bekannte amerikanische Softdrinks, nicht mehr zu
verkaufen und zudem diese Aufforderung mit der Androhung von Verwüstungen
verbunden wird. Ebenso ist die von Hamas-Sympathisanten zunehmend
praktizierte “Markierung” politischer Gegner durch ein rotes Dreieck für eine
demokratische Werteordnung inakzeptabel und aufgrund des Betätigungsverbots
der Hamas ohnehin strafbewehrt. Wir freuen uns, dass die Mehrheit der
Bezirksverordneten das ähnlich sieht und dieser wichtigen Entschließung
zugestimmt hat!
 
Schrankenzäune Schierker Straße - Deko oder kommen die auch mal weg?
Mit unserer Mündlichen Anfrage haben wir uns erkundigt, warum die
ungepflasterte Fläche Schierker / Ecke Kirchhofstraße seit Wochen mit
Schrankenzäune abgesperrt ist und wann die Fläche wieder freigegeben wird.
Laut dem zuständigen Stadtrat handelt es sich um eine Baustelleneinrichtung für
eine Baumaßnahme der Berliner Wasserbetriebe in der Karl-Marx-Straße. Diese
benötige wegen der Ersatzbaustoffverordnung eine zusätzliche Lagerfläche, da
im Baufeld selbst nichts gelagert werden könne. Wegen einer mangelnden
Nutzung der Lagerfläche prüfe das Bezirksamt jedoch einen möglichen Rückbau -
wir werden das im Auge behalten.
 
Zugang zu Häusern im Löwensteinring besser ausleuchten
Mit einem Antrag haben wir das Bezirksamt aufgefordert, die Lichtsituation im
Löwensteinring zwischen Fritz-Erler-Allee und Karsenzeile zu verbessern, um
einen sicheren Zugang der Anwohner zu ihren Häusern zu ermöglichen. Der
Antrag wurde von der Bezirksverordnetenversammlung angenommen. Wir freuen
uns, damit einen Beitrag zur Sicherheit der Anwohner geleistet zu haben!
 
Toilettennutzung auf städtischen Friedhöfen
Mit einem weiteren Antrag haben wir das Bezirksamt gebeten, zu prüfen, welche
technischen Möglichkeiten organisatorisch umsetzbar sind, um auf städtischen
Friedhöfen in Neukölln die Nutzung der Toiletten außerhalb von Trauerfeiern zu
ermöglichen. Vorstellbar wäre etwa die Einrichtung eines Tastenschlosses. Auch
diesem Antrag stimmte die Bezirksverordnetenversammlung zu!
 
Plauderbänke gegen Einsamkeit



Um die Einsamkeit von Menschen zu bekämpfen, haben wir das Bezirksamt
gebeten, Bänke mit einer Kennzeichnung "Plauderbank" an geeigneten Orten
(zum Beispiel Ärztezentren, soziale Einrichtungen und andere Orte mit viel
Publikumsverkehr) in Neukölln aufzustellen. Auch für diesen Antrag konnten wir
die Mehrheit der Bezirksverordneten gewinnen. Wir freuen uns, bei diesem
wichtigen Thema etwas bewegen zu können.
 
Fahrradbügel am U-Bahnhof Rudow
Mit einem weiteren Antrag haben wir das Bezirksamt gebeten, den ungenutzten
Platz zwischen den Eingängen zum U-Bahnhof Rudow, Neuköllner Str,
Fahrtrichtung Nord, für das Aufstellen von Fahrradbügeln zu nutzen. Wir freuen
uns, auch hierfür die Mehrheit der Bezirksverordnetenversammlung gewonnen
und so zu einer sinnvollen Nutzung des Bereichs beigetragen zu haben!
 
Bahnschienen Kanalstraße
Außerdem haben wir das Bezirksamt gebeten, für eine Verbesserung der
Verkehrssicherheit in der Kanalstraße die dort quer zur Fahrbahn verlaufenden,
nicht mehr genutzten Bahnschienen entfernen zu lassen. Auch diesem Antrag
stimmte die Bezirkverordnetenversammlung zu. Wir sind froh, so zur
Verkehrssicherheit im Bezirk beitragen zu können!
 
Blockpark 447
Mit einer Kleinen Anfrage haben wir uns nach der Situation rund um den
Jugendtreff Blockpark 447 erkundigt. Eine ausführliche Darstellung unserer
Anfrage sowie ihrer Beantwortung findet sich unter folgendem Link:
https://www.berlin.de/ba-neukoelln/politik-und-
verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/___tmp/tmp/45081036/5uuvU
z4UxHGuwoVyfA3gdBW5Jm8E39OVM9q2JtBb/mHjXgfmh/340777.pdf
 
Wir hoffen, Ihnen gefällt unser Newsletter und melden uns wieder nach der
nächsten BVV. Bis dahin wünschen wir Ihnen eine gute Zeit viele schöne
Sommertage!

Weitere Infos und Impressionen
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